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Número de homicídios 
cai 7,95% em Alagoas 
em junho, aponta 
levantamento

Queda nas mortes violentas e roubos de 

veículos refletem ações de segurança pública

Rumores são refutados, mas empresa confirma negociações em andamento

CAOS Sirene de aviso teria disparado por engano
Alarme equivocado da Braskem gera pânico 
entre moradores próximos à empresa em Maceió

MACEIÓ

Braskem nega acordo de R$ 1,7 bilhão com 
a Prefeito JHC  por afundamento de bairros

ATENÇÃO, DANTAS 
E  PREFEITO JHC!

Região de Maceió 
com mais de 
8 mil estudantes 
clama por escola

CONCHAVO

JHC coloca carreira 
em risco para ser 
"salva-vidas" de 
Rodrigo Cunha

ELEIÇÕES 2024

Senador pode tentar ser vice-prefeito 
de Maceió nas próximas eleições

CORRUPÇÃO EM RIO LARGO

Prefeitura vendeu terreno valioso 
por R$ 0,28  por metro quadrado

Área seria para construção de habitacional; GG deve assumir erro do passado

Demais candidatos não 
conseguiram alcançar patamares 
expressivos nas intenções de voto

Prefeita Ceci Rocha 
lidera disputa 
eleitoral em Atalaia; 
veja pesquisa

vitor
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E D I T O R I A L

Política de conchavos

VONEY MALTA

C O L U N I S T A S

Eleições 2024: A saída para Rodrigo Cunha e o vice para JHC
Fontes da política alagoana tratam o senador 

Rodrigo Cunha (Podemos) e o prefeito de Maceió 
JHC (PL) como um sendo a melhor saída para o 
outro. 

É que Cunha é visto como fora da disputa pela 
reeleição em 2026.   

Para federal teria dificuldade porque os deputa-
dos já 'cercaram os currais' com recursos do orça-
mento.  

Da mesma forma para estadual, além do que 
seria 'cair' demais na profissão. 

Já como vice de JHC a perspectiva é que assuma 
o cargo porque a tendência, hoje, é que, caso reeleito 
em 2024, o prefeito dispute o governo de Alagoas em 

2026. 
Caberia ao senador concluir o mandato, dar con-

tinuidade ao legado, disputar a reeleição. Assim teria 
perspectiva de sobrevivência política. 

Para JHC essa seria o caminho que o deixaria 
livre da indicação de um vice por parte de Arthur Lira 
(PP-AL) - que pressiona. 

Pois, além de ficar dependente do presidente da 
Câmara em plena disputa eleitoral ao deixar o gov-
erno, a aliança dessa forma carregaria desgaste e, tal-
vez, os olhares da Polícia Federal. 

Ainda há o fato de que Dona Eudócia Caldas, 
mãe do prefeito, assumiria definitivamente a vaga de 
Cunha no Senado.

O atual cenário político é 
marcado por um constante 
conchavo entre os políticos, cujos 
interesses parecem estar voltados 
apenas para si mesmos. 
Enquanto esses indivíduos bus-
cam vantagens pessoais, a pop-
ulação em geral continua a afun-
dar cada vez mais, juntamente 
com a nossa capital. 

Essa prática de favoreci-
mento mútuo entre os políticos é 
extremamente prejudicial para o 
desenvolvimento do país. Em vez 
de trabalharem em prol do bem-
estar da nação e dos cidadãos, 
eles priorizam suas próprias 
agendas, alheios às necessi-
dades e demandas da popula-
ção. 

A falta de integridade e ética 
nesses conchavos políticos reflete-
se na deterioração das condições 
de vida da sociedade. Enquanto 
os políticos se beneficiam de 
esquemas e acordos obscuros, os 
problemas do cotidiano, como 
falta de empregos, saúde precária 
e educação deficiente, continuam 
a assolar a população. 

O afundamento conjunto da 
população e da capital é um sím-
bolo da negligência e incompe-
tência desses políticos. Enquanto 
deveriam buscar soluções efeti-
vas para os desafios enfrentados 
pelo país, eles se envolvem em 
intrigas e manipulações para 
garantir sua própria sobrevivên-
cia política. 

É lamentável constatar que a 
população, que deveria ser a princi-
pal beneficiária das ações govern-
amentais, acaba sendo a mais prej-
udicada por esses conchavos políti-
cos. A falta de representatividade e 
transparência nas decisões toma-
das apenas contribui para agravar 
a desconfiança e o desencanto do 
povo com a classe política. 

Para superar essa situação, é 
crucial que os cidadãos se con-
scientizem do seu poder como elei-
tores e exijam mudanças significati-
vas. É fundamental buscar repre-
sentantes comprometidos com os 
interesses coletivos, capazes de 
romper com esse ciclo vicioso de 
conchavos e priorizar a melhoria 
da qualidade de vida da população.
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Um levantamento divulgado 
nesta quarta-feira (5) pelo govern-
ador Paulo Dantas e pela cúpula da 
Segurança Pública de Alagoas rev-
elou que o número de mortes vio-
lentas intencionais registrou uma 
queda de 7,95% em junho deste 
ano, em comparação ao mesmo mês 
de 2022. De acordo com os dados 
apresentados, o estado contabilizou 
81 homicídios no último mês, em 
contraste com os 88 ocorridos no 
mesmo período do ano anterior. 
Vale ressaltar que o levantamento 
não inclui as mortes violentas com 
intervenção policial, que totalizaram 
nove em junho deste ano. 

O estudo revela ainda uma 
tendência de queda nas mortes vio-
lentas ao longo dos últimos dez 
anos. No mês de junho, houve uma 
redução de 48% nesse tipo de ocor-
rência, passando de 169 homicídios 
em junho de 2014 para 88 no mês 
passado. Os dados da Secretaria de 
Segurança Pública também apon-
tam uma retração significativa no 
número de roubos de veículos, que 
diminuiu em impressionantes 
94,74%, passando de 38 casos em 
junho de 2022 para apenas dois no 
mês passado. Além disso, obser-
vou-se uma queda de 4,08% nos 
roubos de motocicletas, que passa-
ram de 98 para 94 nesse período. 

As operações realizadas pela 
Força Tarefa de Inteligência, coor-
denada pela SSP, resultaram na 
prisão de 63 pessoas. Desse total, 
29 prisões foram de indivíduos 
envolvidos em homicídios, 11 de 
integrantes de organizações crim-
inosas, oito por estupro de vulnerá-
vel e 15 por outros crimes. 

MENOS VIOLÊNCIA

Queda nas mortes violentas e roubos de veículos refletem ações de segurança pública

Número de homicídios cai 7,95% em 
Alagoas em junho, aponta levantamento

COMBATE

Ação da SSP engloba política de segurança em todo estado

O secretário de Segurança Pública, 
Flávio Sa raiva, atribui a queda nos roubos de 
veículos a um conjunto de ações desenvolvidas 
pelo es tado, incluindo o aumento do número 
de abordagens e a implantação de bloqueios 
em vias e rodovias de Alagoas. Segundo 
Saraiva, essas medidas dificultam as ações dos 
criminosos. 

No que diz respeito aos casos de femini-
cídio, Alagoas registrou estabilidade em junho, 
com um caso ocorrido no mês. No acumulado 
do ano, as ocorrências caíram de 14 no pri-
meiro semestre de 2022 para 12 neste ano. O 
delegado-geral da Polícia Civil atribui essa 
redução aos esforços do governo estadual, que 

promove um trabalho conjunto entre diversas 
secretarias em favor das mulheres, minorias e 
população vulnerável. 

O governo tem adotado uma série de 
medidas para melhorar o atendimento às mul-
heres vítimas de violência. 

A Delegacia de Defesa da Mu lher passou 
a funcionar com um Nú cleo de Atendimento 
24 Horas no Com  plexo de Delegacias Es -
pecia li za  das (Code), no bairro de Man ga bei -
ras. Além disso, foi instalada uma "Sa la Lilás" 
na Central de Fla gran tes, no bairro do Farol, 
para atender mulheres vítimas de violência. 

O governador Paulo Dantas re for çou 
que a Segurança Pública é uma das priori-

dades de seu governo e in formou 
que o Estado está fortale cen do 
ainda mais essa área. Ele anun ci ou 
a ampliação do trabalho da For ça 
Tarefa e da Ronda no Bairro, bem 
co mo a construção de quatro 
Centros In tegrados de Segurança 
Pública (CISPs) tipo III, que 
abrigarão as po lí cias Civil e 
Militar, além do Corpo de 
Bombeiros. Os CISPs contarão 
tam bém com um heliponto, que 
será uti lizado pelo Grupamento 
Aéreo da Se cretaria de Segurança 
Pública (SSP).

Alagoas adota medidas efetivas e registra 
queda nos roubos de veículos e feminicídios
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Em meio aos bastidores da 
política alagoana, uma movimenta-
ção estratégica envolvendo o pre-
feito de Maceió, JHC (PL), e o 
senador Rodrigo Cunha (Podemos) 
tem gerado especulações e críticas 
por parte de analistas políticos. De 
acordo com fontes próximas ao 
cenário, Cunha, visto como fora da 
disputa pela reeleição em 2026, 
enxerga em JHC um potencial 
palanque para se manter ativo no 
campo político. 

Para Cunha, a parceria com 
JHC seria uma espécie de salva-
vidas em meio às águas turbulentas 
da política. O senador enfrentaria 
dificuldades em sua busca por uma 
cadeira, uma vez que os deputados 
já teriam "cercado os currais" com 
recursos do orçamento, dificul-
tando seu caminho. Além disso, 
assumir um cargo estadual poderia 
ser interpretado como um retro-
cesso em sua carreira política. 

Por outro lado, a expectativa é que, 
como vice de JHC, Cunha assumisse o cargo 
em caso de reeleição do prefeito em 2024. A 
tendência atual é de que JHC dispute o gov-
erno de Alagoas em 2026, abrindo espaço 
para o senador dar continuidade ao legado e 
buscar sua própria reeleição. Essa estratégia 
poderia garantir a sobrevivência política de 

Cunha, oferecendo-lhe uma perspectiva de 
futuro. 

No entanto, a estratégia política de JHC 
tem sido alvo de críticas e preocupações. 
Uma delas está relacionada à pressão exer-
cida por Arthur Lira (PP-AL) para que o pre-
feito escolha um vice indicado por ele. Caso 
JHC se torne dependente do presidente da 

Câmara durante uma disputa eleito-
ral e, posteriormente, deixe o gov-
erno, essa aliança poderia acarretar 
desgaste político e até mesmo atrair 
a atenção da Polícia Federal. 

Além disso, outro fator a ser 
considerado é a possibilidade de 
Dona Eudócia Caldas, mãe do pre-
feito, assumir definitivamente a vaga 
de Cunha no Senado. Essa situação 
levanta questionamentos sobre a 
nomeação de um membro da 
família de JHC para ocupar um 
cargo público de relevância, ger-
ando debates acerca da ética e da 
transparência no cenário político. 

Enquanto as especulações e 
incertezas permeiam o ambiente 
político de Alagoas, resta aguardar 
os desdobramentos dessas estraté-
gias e como elas poderão influenciar 
o futuro tanto de JHC quanto de 
Rodrigo Cunha, bem como as pos-
síveis repercussões na esfera pública 
do estado.

Senador pode tentar ser vice-prefeito de Maceió nas próximas eleiçõesCONCHAVO

JHC coloca carreira em risco para 
ser "salva-vidas" de Rodrigo Cunha

Em uma área contígua com -
pos ta pelos conjuntos habitacionais 
Aprí gio Vilela, Caetés e Planalto, lo -
ca lizada no Bairro Benedito Bentes, 
em Maceió, uma situação preocu -
pan te afeta mais de 8 mil crianças e 
jo vens. Essa região, se fosse conside -
ra da uma cidade, seria a 12… maior 
em população no estado de Alagoas. 
No entanto, apesar desse número 
ex pressivo, não há escolas municipa -
is ou estaduais disponíveis para aten -
der a essa demanda educacional. 

Diante dessa carência, o líder 
co munitário Allan Pierre decidiu 
ado tar uma nova estratégia para sen -
si bilizar as autoridades responsáveis. 
Após diversas tentativas frustradas 
de reivindicação tanto ao Estado 
quan to à prefeitura, ele passou a tr -
aba lhar em conjunto com outras li -
de ranças para mobilizar a população 
na coleta de assinaturas para um 
abaixo-assinado. 

Líder comunitário faz abaixo-assinado para conseguir escolas em habitacionais

"A população sempre exigiu a construção 
de uma unidade escolar, uma vez que os 
adolescentes precisam se deslocar para estudar 
em regiões distantes dessas comunidades", 
afirma Allan Pierre 

"Durante essa jornada, conseguimos re u -
nir mais de 5 mil assinaturas em um doc-
umento com o objetivo de pleitear junto ao 
Governo do Estado a construção de uma 
escola estadual que ofereça o ensino funda-
mental II e o ensino médio, atendendo assim à 
demanda dos 8 mil estudantes desses conjun-
tos", acrescenta. 

O abaixo-assinado foi entregue ao De pu ta -
do Federal Rafael Brito (MDB), reconhecido 
por seu envolvimento na área da educação. "Ra -
fa el possui a educação como parte essencial de 
seu histórico político, além de ter uma boa rela-
ção com o governo de Paulo Dantas", reforça Pi -
erre. 

Ao receber o documento, Brito manifestou 
seu comprometimento em atender às demandas 
dos moradores dos três conjuntos habitacionais. 

"Recebi um abaixo-assinado com 5 mil 
pessoas pedindo a construção de uma escola 
estadual e municipal para atender aproximada-

mente 8 mil crianças e jovens da região 
de José Aprígio, Caetés e Morada do 
Planalto. 

Essa luta também é minha, 
Allan", declarou Brito. 

O deputado federal prometeu 
entrar em contato com o governador 
Paulo Dantas e buscar a prefeitura de 
Maceió. Além disso, ele afirmou que 
irá realizar gestões em Brasília para 
que, quando for criado o Polo do Ifal, 
avaliem também essa região carente de 
educação.

ATENÇÃO, DANTAS E  JHC!

Região de Maceió com mais de 
8 mil estudantes clama por escola
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TERRENO POLÊMICO

No dia 17 de junho, os ativistas protoco-
laram mais um requerimento, desta vez 
denunci an do a falta de providências do pre-
feito de Rio Lar go, Gilberto Gonçalves, em 
relação a um acor do de não persecução civil 
proposto pelo Mi nistério Público de Alagoas. 
O acordo en vol ve a venda ilegal de um terreno 
do município a uma empresa privada em 
2012, o que resultou na prisão do ex-prefeito 
Toninho Lins e dos vereadores da época. Até 
o mo men to, a Câmara de Vereadores de Rio 
Largo também não se posicio nou sobre esse 
requerimento. 

Os requerimentos apresentados pelos 

ativistas revelam a perda de mi lhões de reais 
para a municipalida de e ressaltam a obrigação 
do poder legislativo local de fiscalizar e tomar 
providências. No entanto, os vereadores de 
Rio Largo, em sua maioria, estão sendo acu-
sados de prevaricação em suas obrigações con-
stitucionais, cometendo crimes contra a 
administração pública e violando princípios 
fundamentais como a legalidade, impessoali-
dade, moralidade, publicidade e eficiência. 

Os ativistas políticos solicitam que o 
Ministério Público tome as me didas necessár-
ias para garantir o de vido processo legal e a 
restituição da legalidade. 

Eles pedem o afasta men to 
cautelar dos vereadores de nun -
ciados por um período de 120 di as, 
para que os suplentes possam con -
duzir os procedimentos legais re la -
cionados aos três pedidos de aber tu -
ra de Comissão Especial de In qué ri -
to e outros procedimentos discipli -
na res necessários devido à falta de 
de coro parlamentar dos vereadores. 
Os ativistas também so li c itam que 
os vereadores sejam denunciados 
pelo crime de prevaricação e pecu-
lato culposo.

CORRUPÇÃO EM RIO LARGO

Ativistas pedem afastamento 
cautelar dos vereadores de Rio Largo

Um grupo de ativistas políticos 
com posto por Alex Fernandes dos 
San tos, Cicero Leonardo Terto, Cí -
ce  ro Severino Santana e Helder Ca -
val cante de Moura apresentou uma 
de núncia na Promotoria de Justiça 
da 2… Vara de Rio Largo contra ve re -
a dores do município. A acusação en -
vol ve os edis Aline Biana Ca val can -
te, Carlos Henrique Rolim Vas con -
ce los (vulgo Thiago Vasconcelos), 
Jef ferson Alexandre Cavalcante, 
Mar cio Soares Cavalcante (vulgo 
Ba la), Izaque Pereira Silva (vulgo 
Dr. Izaque), José Carlos Reis dos 
San tos (vulgo Carlinhos Reis), Is ma -
el Ferreira da Silva, Cícero Inácio 
Bran co, Daniel José de Pontes, Ra fa -
el Rudson Feitosa Pinto e Romildo 
Ca lheiros, que são acusados de cri -
mes de prevaricação e peculato cul-
poso. 

A denúncia apresentada pelos 
ati vistas baseia-se em informações 
di vulgadas pelo Jornal Extra de Ala -
go as no mês de maio deste ano. Se -
gun do o jornal, foi descoberto um 
con trato entre a prefeitura de Rio 
Lar go e a empresa Rool Cons tru -
ções, que teria recebido mais de R$ 
2 milhões de reais. O esquema le van -
ta suspeitas de corrupção, já que a 
empresa possui apenas uma sócia e 
um patrimônio declarado de apenas 
R$ 50 mil reais. Além disso, as obras 
re alizadas pela empresa não condi-
zem com os valores recebidos. 

Diante desses fatos, os ativistas 
po líticos formalizaram um requeri -
men to no dia 17 de maio deste ano, 
so licitando a criação de uma Co mis -
são Especial de Inquérito na Câmara 
de Vereadores de Rio Largo. No en -
tan to, até o momento, o pedido não 
foi colocado em pauta para aprecia-
ção pelo poder legislativo municipal. 
Em 6 de junho, um novo requeri-
mento foi protocolado pelos ativis-
tas, desta vez referente a suspeitas de 
su perfaturamento na compra e insta-
lação de pontos de ônibus pela pre -
fei tura de Rio Largo. No entanto, o 
ve reador Thiago Vasconcelos, a 
quem o requerimento foi entregue 
pa ra análise, não compareceu à reu -
nião subsequente e não entregou o 
d ocumento. O pedido só foi apre -
sen tado na última reunião antes do 
re cesso, e até o momento a Câmara 
de Vereadores não discutiu o as -
sunto.

Rio Largo, uma cidade com histórico 
problemático no que diz respeito a políticos 
envolvidos em questões judiciais, testemun-
hou mais um episódio controverso em maio 
de 2015. O então prefeito, Toninho Lins, fil-
iado ao PSB na época, juntamente com os 
dez vereadores do município, teve sua prisão 
decretada pela Justiça após investigação reali-
zada pelo Ministério Público de Alagoas 
(MP-AL). O motivo foi a desapropriação e 
venda ilegal de um terreno.Em uma operação 
surpreendente, todos os vereadores foram 
detidos pela polícia durante uma sessão parla-
mentar, evidenciando a gravidade do caso.  

No mês seguinte, Toninho também foi 
preso e afastado de seu cargo por ordem do 
Tribunal de Justiça. 

O escândalo remonta a 2010, quando a 
prefeitura utilizou o estado de calamidade 
pública para desapropriar uma área de 2,5 
milhões de metros quadrados com o objetivo 
de construir habitações populares para os 
moradores afetados por uma grande ench-
ente. No entanto, o terreno acabou sendo 
vendido pela prefeitura, com aprovação 
unânime da Câmara de Vereadores, a uma 
construtora pelo valor de R$ 700 mil, ou seja, 
míseros R$ 0,28 por metro quadrado.  

É importante ressaltar que essa mesma 
área, localizada próxima ao aeroporto interna-
cional Zumbi dos Palmares, havia sido aval-
iada em R$ 30 milhões.Esse episódio se insere 
em um contexto maior de problemas políticos 
na cidade de Rio Largo, onde casos de cor-

rupção e irregularidades envolvendo 
autoridades públicas têm sido 
frequentemente relatados. A prisão 
do prefeito e dos vereadores é um 
alerta para a necessidade de medi-
das mais rigorosas e transparentes 
na gestão dos recursos públicos e no 
combate à corrupção. A população, 
que já sofreu com os impactos de 
uma enchente devastadora, agora 
também é vítima da má conduta de 
seus líderes políticos. 

Agora, os ativistas políticos 
pedem a condenação do atual 
Gilberto Gonçalves por abandono 
de bens, já que a construção da hab-
itação popular foi descumprida.

Caso de venda de terreno volta à tona e cai no colo de GG

Parlamentares estão sendo acusados de prevaricação

Requerimentos apresentados pelos ativistas revelam a perda de milhões de reais

CAOS EM RIO LARGO

Prefeitura vendeu terreno valioso por R$ 0,28  por metro quadrado
Área seria para construção de habitacional; GG deve assumir erro do passado
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Rumores sobre a existência de 
um acordo fechado entre a Braskem 
e a Prefeitura de Maceió, liderada 
por JHC, no valor de R$ 1,7 bilhão, 
como indenização pelo afunda-
mento dos cinco bairros da capital, 
foram negados pela empresa nesta 
quarta-feira, 5.  

A petroquímica confirmou, no 

Rumores são refutados, mas empresa confirma negociações em andamento

entanto, que está avançando nas negociações 
com entidades públicas, incluindo a Prefeitura 
de Maceió, para resolver as reivindicações, o 
que pode resultar em um eventual acordo 
entre as partes. Uma notícia publicada no jor-
nal Valor Econômico em 3 de julho, intitulada 
"Mais de R$ 1,7 bilhão para a conta da 
Braskem", revelou que a Braskem e a prefei-
tura de Maceió estavam negociando mais um 

acordo relacionado ao afundamento do solo, 
envolvendo o pagamento adicional de R$ 1,7 
bilhão.  

Segundo a publicação, essa quantia ref-
ere-se a perdas, incluindo perdas de arrecada-
ção, que o município sofreu devido à tragédia 
causada pelas subsidências. O jornal também 
informou que o acordo vinha sendo negociado 
há vários meses. 

A Comissão de Valores 
Mobiliários (CVM) solicitou esclare-
cimentos à Braskem sobre a notícia.  

A empresa respondeu que, até 
o momento, "nenhum acordo foi 
assinado e que os termos e condições 
ainda precisam ser submetidos à 
aprovação de seus órgãos de govern-
ança e demais partes envolvidas".

CAOS Sirene de aviso teria disparado por engano
Alarme equivocado da Braskem gera pânico 
entre moradores próximos à empresa em Maceió

Na manhã desta quarta-
feira, 5 de julho, a Braskem, 
além dos absurdos já cometidos 
contra a população afetada pelos 
bairros afundados em Maceió, 
protagonizou mais um episódio 
perturbador. Moradores que 
residem nas proximidades da 
empresa, localizada no Pontal 
da Barra, foram despertados 
pelo som de um alarme emitido 
pela mineradora, que teria sido 
acionado "por engano". Esse 
alarme serve como aviso para 
que as pessoas deixem imediata-
mente suas residências e bus-
quem um local seguro. Neste 
caso específico, as orientações 
sugeriam que todos se dirigis-
sem à ponte Divaldo Suruagy. 

Nas redes sociais, pessoas em pânico, 
sem entender exatamente o que estava 
acontecendo, compartilhavam vídeos e 
espalhavam informações desencontradas, 
aumentando o tumulto nas ruas. 

A comunicadora popular Alyne 
Sakura, da Lagoa Mundaú, também divul-
gou um ví deo mostrando o desespero que 
tomou conta dos moradores e pedindo que 
todos deixassem suas casas. Segundo ela, a 

informação foi veiculada por uma emissora 
de televisão. 

"O Pontal da Barra é uma bomba-
relógio. 

É um erro ter uma fábrica ali, e todos 
sabem disso", afirmou outro internauta. 

Tardiamente, a Braskem emitiu uma 
nota informando que "o teste das sirenes de 
alarme é re a lizado todas as quartas-feiras para 
as comunidades do entorno da Uni dade do 

Pontal da Barra. No tes te reali-
zado nesta manhã (05), hou ve 
uma falha na mensagem en viada, 
que já foi corrigida. Ta m bém 
entramos em contato com as co -
munidades por meio do Con se lho 
Consultivo Comunitário (CC C) 
para informá-los sobre o equí voco. 
A Braskem reforça que mantém 
uma comunicação cons tan te com 
as comunidades e auto ri dades por 
meio de reuniões regu lares do 
Programa APELL (Alerta e 
Preparação das Comunidades pa -
ra Emergências Locais).

MACEIÓ

Braskem nega acordo de R$ 1,7 bilhão com 
a Prefeitura por afundamento de bairros
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Uma pesquisa recente realiza-
da pelo renomado Instituto Data 
Sensus trouxe resultados surpre-
endentes sobre a corrida eleitoral 
em Atalaia. Caso a eleição ocor-
resse hoje, a atual prefeita Ceci 
desponta como líder com uma 
vantagem significativa sobre seus 
concorrentes.

O estudo, conduzido por meio 
de 806 entrevistas realizadas em 
Atalaia, apresenta um nível de 
confiança estimado em 95%. A 
margem de erro da pesquisa é de 
3,4 pontos percentuais, para mais 

ou para menos, garantindo a pre-
cisão dos resultados.

De acordo com os dados ob-
tidos, a atual prefeita obteve nú-
meros consistentes, conquistando 
mais da metade dos votos. Quan-
do questionados sobre sua prefe-
rência eleitoral, impressionantes 
59,7% dos entrevistados manifes-
taram apoio a Ceci, colocando-a 
à frente de todos os demais candi-
datos e evidenciando sua lideran-
ça sólida em relação aos adversá-
rios.

Os demais candidatos não 

conseguiram alcançar patamares 
expressivos nas intenções de voto. 
Camyla obteve apenas 7,7%, Alo-
ísio Chulapa 7,3%, Júnior Vigá-
rio 3,6%, Marcos Rebolo 2,6% 
e Maurício Tenório com 1,9%. 
Quando a disputa é analisada en-
tre Ceci e Camyla Brasil, a prefei-
ta lidera com 67% das preferên-
cias, enquanto Camyla aparece 
com 17%.

Em um confronto entre Ceci 
e Aloísio Chulapa, a atual pre-
feita mantém sua liderança com 
66,2%, enquanto Chulapa re-

gistra 18,6%. Os resultados da 
pesquisa revelam uma clara dis-
paridade entre a prefeita e seus 
principais adversários, com Ceci 
conquistando mais de 60% das 
intenções de voto, enquanto seus 
concorrentes não conseguem ul-
trapassar a marca de 20%.

É importante ressaltar que o 
Instituto Data Sensus possui um 
histórico de precisão em suas pes-
quisas e foi responsável por prever 
corretamente o resultado da elei-
ção em Atalaia no ano de 2020.

ELEIÇÕES 2024

Demais candidatos não conseguiram alcançar patamares expressivos nas intenções de voto

Prefeita Ceci Rocha lidera disputa 
eleitoral em Atalaia; veja pesquisa

Informação Informação 
É uma ferramenta 

essencial para a tomada de 
decisões importantes...

Notícias precisas
Análises abrangentes
e uma visão imparcial dos 
eventos atuais em alagoas

mas, apenas se forem:

GRANDE IMPRENSA 

SOMOS UM GRUPO DE EMPREENDEDORES NA PRODUÇÃO, 

GERAÇÃO E DIVULGAÇÃO DE CONTEÚDO JORNALÍSTICO. 

REPRESENTAMOS HOJE A MAIOR TIRAGEM SEMANAL DE EXEMPLARES 

DE JORNAIS IMPRESSOS DO ESTADO. ESTAMOS EM VÁRIAS 

PLATAFORMAS: SITES, JORNAIS DIGITAIS, BLOGS

ALAGOAS 
GI

GRANDE IMPRENSA ALAGOAS 

Essa informação 
vale ouro!
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Em seu depoimento no Mi-
nistério da Aeronáutica, o pai de 
Collor alegou que vinha sendo 
ofendido e ameaçado por Péricles 
há anos, e que, quando come-
çou a discursar no plenário, viu 
seu rival se aproximando com a 
mão na cintura, como se estives-
se alcançando uma arma.Meses 
depois, tanto Arnon quanto Péri-
cles foram inocentados da morte 
de Kairala pela Justiça do Distrito 
Federal. Na época, a decisão ju-

dicial foi baseada na alegação de 
legítima defesa. Vale ressaltar que 
esse não foi o primeiro nem o úl-
timo episódio envolvendo tiros no 
Congresso.

O primeiro caso de morte no 
Parlamento brasileiro ocorreu em 
1929, quando a capital do Brasil 
ainda era o Rio de Janeiro. Em 26 
de dezembro daquele ano, o de-
putado gaúcho Ildefonso Simões 
Lopes matou seu rival e também 
parlamentar Manoel Francisco de 
Sousa Filho, natural de Pernam-
buco.Outro episódio envolvendo 
tiros no Congresso aconteceu 
quase quatro anos após a morte de 
Kairala, em 8 de junho de 1967. 
Dessa vez, os protagonistas foram 
os parlamentares Nelson Carneiro 
(MDB-RJ) e Estácio Souto Maior 

(MDB-PE), pai do piloto Nel-
son Piquet.A confusão teve início 
quando ambos se desentenderam 
acaloradamente no plenário devi-
do à disputa pela presidência da 
União Parlamentar, culminando 
com Souto Maior dando um tapa 
em Nelson. 

Carneiro revidou posterior-
mente, encontrando Souto Maior 
no hall da Câmara e disparando 
um tiro contra o parlamentar per-
nambucano.Apesar de ter ficado 
ferido, Souto Maior conseguiu 
tomar a arma do deputado flu-
minense e também atirou contra 
Carneiro, que conseguiu se esqui-
var. No processo que se seguiu, 
ambos foram absolvidos, assim 
como no caso envolvendo Arnon 
de Mello e Silvestre Péricles.

PARA RELEMBRAR

VERGONHA

Arnon de Mello disparou contra Silvestre Péricles, mas acabou vitimando o senador José Kairala

Você sabia? Pai de Collor matou 
senador em sessão em 1963

Pai de Collor alegou que 
estava sendo ameaçado

Para os entusiastas da política 
brasileira, certamente é conheci-
da a história que se desenrolou 
no dia 4 de dezembro de 1963 no 
plenário do Senado. No entanto, 
para aqueles que não têm conhe-
cimento ou não se recordam, é 
importante conhecer a história 
de uma disputa acirrada que re-
sultou em um desfecho trágico: a 
morte de um político no interior 
do Congresso Nacional.Os pro-
tagonistas dessa rivalidade eram 
os senadores Arnon de Mello 
(PDC-AL) e Silvestre Péricles 
(PST-AL). 

Arnon, pai do ex-presidente 
Fernando Collor de Mello, dis-
parou dois tiros de seu revólver 
Smith & Wesson calibre 38 con-
tra Silvestre após ser insultado 
por seu adversário. Contudo, os 
disparos não atingiram o senador 
do PTB, que conseguiu desviar. 
Infelizmente, o ato de Arnon vi-
timou um político que não tinha 
relação com a disputa, o senador 
José Kairala (PSC-AC), atingido 
no abdômen e que faleceu horas 
depois no Hospital Distrital de 
Brasília. 

Curiosamente, Kairala era 
suplente do senador José Guio-

mard (PSD-AC), a quem ele 
devolveria a vaga no Senado 
dias depois.Conforme relatado 
em uma reportagem do jornal O 
Globo da época, Kairala foi leva-
do ao hospital às 15h45, sendo 
encaminhado diretamente para 
o centro cirúrgico. Devido a uma 
hemorragia interna, ele recebeu 
diversas transfusões de sangue, 
totalizando 16 litros, o que esgo-
tou o estoque de plasma da uni-
dade hospitalar. Infelizmente, às 
20h05, durante uma cirurgia, ele 
não resistiu e veio a falecer.Arnon 
chegou a ser detido por algumas 
horas, mas foi liberado sob a ale-
gação de ter agido em legítima 
defesa.
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 Juliana Paradela, 
revelou que sofria violência 
doméstica e conseguiu uma 

medida protetiva

Luis Fabiano é 
proibido de se 
aproximar da 

ex-mulher após 
denúncia de 

agressão e ameaça 

O ex-atacante Luis Fabiano, ídolo 
do São Paulo e que disputou a Copa do 
Mundo de 2010 pela seleção brasileira, 
foi proibido pela Justiça Paulista de se 
aproximar ou estabelecer qualquer tipo de 
contato com a ex-mulher após ser acusado 
de agressão e ameaça contra ela. Juliana 
Paradela, relatou no Boletim de Ocorrên-
cia que passou por diversos episódios de 

violência no tempo em que conviveu com 
o atleta, no entanto, procurou “privar a 
família” e aceitar a “forma agressiva” do  
então marido. 

A mulher afirmou, ainda, que Luis 
Fabiano teria procurado pessoas de sua 
família, “especialmente a mãe, para fazer 
ameaças e manipulações”; Ela também 
compartilhou prints de uma conversa que 

teria tido com o ex-jogador “Você vai se 
arrepender” e “Você vai ficar tranquila 
logo logo”, que foram definidas pela 
ex-mulher como ameaças. A juíza Nidea 
Rita Coltro Sorci, que concedeu a medida 
protetiva à mulher, afirmou que “obser-
vou coerência e verossimilhança no relato 
apresentado pela vítima”.

Cortes

Recém-chegado ao Santos, o técnico Paulo 

Turra tem cumprido com o que foi prometido 

em sua apresentação. Nas duas últimas sema-

nas, o comandante reduziu de 38 para 31 o 

número de atletas do elenco profissional do 

Peixe. O plano é fazer ainda mais cortes. 

Cria de volta
 

Danielzinho está de volta ao Fluminense. O 

jogador desembarcou na manhã desta quar-

ta-feira (5) no Rio de Janeiro, para assinar 

contrato com o clube. Ele chega como mais 

um dos reforços do time nesta janela. Cria 

de Xerém, Danielzinho saiu do Tricolor das 

Laranjeiras para o Bahia em 2020.

Aceitação

O clima do elenco do Botafogo não foi 

afetado pela saída de Luís Castro, que deixou 

o clube no meio da temporada para fechar 

com o Al-Nassr, da Arábia Saudita. Dono da 

Saf, John Textor tenta fechar com Bruno Lage 

como substituto, enquanto Cláudio Caçapa, 

como técnico interino, tem sido aceito por 

todos.

Novo empréstimo?

O Internacional-RS não pretende aproveitar 

o lateral-esquerdo Paulo Victor. Depois de 

emprestá-lo ao Vasco por um ano, o clube 

gaúcho já tem conversas encaminhadas para 

repassá-lo a outro clube brasileiro, ainda 

mantido em sigilo. Ele tem contrato até 

dezembro de 2024

Sem jogar há mais de um ano, 
Dedé anunciou nesta terça-fei-
ra (4) o fim de sua carreira como 
jogador de futebol. O ex-zagueiro 
tomou a decisão após não se em-
polgar com as propostas que vinha 
recebendo desde quando deixou 
o Athletico, ao longo de 2022. 
O comunicado foi divulgado por 
ele em sua conta no Instagram.

“Amadureci esta ideia por mui-
tos meses. Pensei, refleti e entendi 

que era o momento de agradecer, sempre, 
e, por respeito a todos que acompanha-
ram minha carreira, a ascensão, os muitos 
títulos, conquistas, premiações pessoais, 
reconhecimento, sucessos, batalhas, di-
ficuldades, superação, lesões, incompre-
ensão e dezenas de páginas com um linda 
história, tinha obrigação de comunicar 
que hoje, aos 35 anos, com este novo ci-
clo iniciado no último sábado, anuncio, 
oficialmente, o final da minha trajetória 
no futebol”, afirmou Dedé, no Instagram.

Cria do Volta Redonda, o zagueiro 
despontou no futebol pelo Vasco, onde 
foi campeão da Copa do Brasil em 2011 
e convocado pela primeira vez para a se-
leção brasileira. Depois, teve passagem 
vitoriosa pelo Cruzeiro e faturou quatro 
títulos: dois Brasileirões (2013 e 2014) 
e duas Copas do Brasil (2017 e 2018). 
No entanto, teve uma saída conturba-
da do time mineiro após acionar o clu-
be na Justiça alegando salários atrasados.

Zagueiro Dedé, ídolo de Cruzeiro e Vasco, 
anuncia aposentadoria do futebol aos 35 anos
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Comunicado oficial foi através de um longo texto divulgado pelo jogador em suas redes sociais 
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Sofrendo com dores no joelho, camisa 9 deseja ouvir 

opinião de médico que o operou em 2020

Atacante retorna ao clube após treze anos; Ele defendeu as Águias entre 2007 e 2010

Di María assinará por um ano com o Benfica, 
segundo imprensa argentina

O experiente atacante Ángel Di María, 
de 35 anos, está muito perto de retornar ao 
Benfica após treze anos. Segundo informações 
do jornalista argentino Gastón Edul, do TyC 
Sports, Di María viaja nesta quinta-feira a 
Lisboa para fechar contrato de um ano com as 
Águias.

Ainda de acordo com Edul, restam 
pequenos detalhes para que o atacante acerte 
seu retorno em definitivo. O novo contrato 
de Di María com o Benfica terá duração até 

junho de 2024, quando se encerra a temporada 
europeia.

Campeão da Copa do Mundo com a Ar-
gentina no Catar, em 2022, Di María chegará 
ao Benfica a custo zero, visto que o jogador en-
cerrou seu contrato com a Juventus em junho 
deste ano e está livre no mercado desde então.

A primeira passagem de Di María pelos 
Encarnados foi em 2007-08, à época com 19 
anos, vindo como promessa do Rosário Cen-
tral. Ele se destacou nas conquistas das Taças 

da Liga de 2008-09 e 2009-10, e do Campe-
onato Português de 2009-1, assinando com o 
Real Madrid após o fim daquela temporada.

Di María ficou no Real até 2014-15, quan-
do foi contratado pelo Manchester United, 
mas só ficou um ano nos Red Devils. Em 2016 
o PSG levou o atacante para Paris, de onde 
saiu em 2022 para a Juventus.

Na temporada 2022-23, Di María atuou 
em 40 partidas pela Juventus, marcou oito gols 
e contribuiu com sete assistências. 

Diniz é Seleção

O técnico Fernando Diniz, do Fluminense, 

foi anunciado pela CBF nessa terça-feira (4) 

como treinador interino da Seleção Brasi-

leira. Diniz ficará no cargo até a chegada de 

Carlo Ancelotti, confirmado pela entidade 

máxima do futebol brasileiro como futuro 

comandante da Seleção a partir da Copa 

América de 2024. Diniz não deixará o comando 

do Fluminense enquanto estiver como inte-

rino na Seleção, acumulando assim as duas 

funções até março do próximo ano.

Igualdade Tricolor

Bahia e Grêmio abriram as oitavas de final da 

Copa do Brasil nessa terça-feira (4), na Arena 

Fonte Nova, em Salvador, e ficaram no empate 

em 1 a 1. O gol do Esquadrão foi marcado 

por Everaldo, no começo do segundo tempo, 

enquanto Cuiabano, no apagar das luzes, 

empatou para o Imortal. A partida de volta 

está marcada para a próxima quarta-feira 

(12), às 19h (de Brasília), na Arena do Grêmio, 

em Porto Alegre.

De olho na jóia

Segundo o jornal italiano Gazzetta dello 

Sport, a Lazio está interessada em Marcos 

Leonardo, atacante do Santos. de acordo 

com apurações do diário, ambas as partes 

já entraram em um acordo e a negociação 

deve ser concluída em breve. Os valores da 

transferência giram em torno de 12 milhões 

de euros. Considerado uma das jóias da base 

santista ao lado de Ângelo, já negociado com 

o Chelsea, o Peixe ainda deseja manter 15% 

dos direitos do atacante para lucrar numa 

futura venda.

Planos frustrados

Os planos do Corinthians em contar com 

o futebol do volante colombiano Gustavo 

Cuéllar, ex-Flamengo, foram frustrados nes-

sa terça-feira (4). O jogador, que era alvo da 

diretoria alvinegra para o segundo semestre 

de 2023, assinou contrato com o Al Shabab, da 

Arábia Saudita. O contrato de Cuéllar com o 

novo clube irá até 2026. Agora, o Timão terá 

que voltar ao mercado e definir um novo alvo 

para reforçar o setor.

O centroavante uruguaio Luis 
Suárez irá mesmo viajar a Barcelo-
na para realizar uma consulta com 
um médico especialista em joelho. 
A possibilidade havia sido levanta-
da pelo presidente do Imortal, Al-
berto Guerra, na última semana, e 
foi confirmada pelo vice de futebol, 
Antônio Brum, nessa terça-feira (4).

O dirigente falou após o empa-
te em 1 a 1 com o Bahia, na Fon-
te Nova, válido pela partida de ida 
das oitavas de final da Copa do 
Brasil. Segundo Brum, a data da 
viagem ainda não está marcada, 
mas deve ser após a partida de volta 
contra o Bahia, no dia 12 de julho.

Isso porque o Grêmio terá um 
período de dez dias sem jogos de-
vido ao adiamento do jogo con-
tra o Corinthians, no dia 15, pelo 
Brasileirão, por conta da parti-
cipação do alvinegro nos playo-
ffs da Copa Sul-Americana.

“Não temos essa definição (data 
da viagem), mas vamos conversar, 
é uma possibilidade, esse cancela-

mento do jogo do Corinthians abre 
uma data que o Grêmio fica um tem-
po maior sem jogar e pode ser que 
isso aconteça, mas não temos essa 
confirmação ainda”, disse Brum.

Luisito vem se queixando de do-
res frequentes na região e, por con-
ta do problema, chegou inclusive a 
cogitar a aposentadoria. O camisa 9 
tricolor irá até a Catalunha para se 
consultar  com Ramón Cugat, espe-
cialista em lesões no joelho e que 
operou Luisito em 2020.

Grêmio confirma viagem de Suárez a Grêmio confirma viagem de Suárez a 
Barcelona para consulta com especialistaBarcelona para consulta com especialista

MACEIÓ, 05 DE JULHO DE 2023 - ANO I - EDIÇÃO 020 -  R$ 2,00 




